

全校応援で
選手も応援

「全力全進」大作戦！

都市中体連駅伝競走大会



天中だより

校訓

自
主
強
健

天草市立天草中学校
令和7年10月20日(月)
文責: 校長 瀧森 智

女子八位 跳進賞、男子十五位

男女とも順位・タイムが前年度を上回る！

十月一六日(木)、天草都市
中体連駅伝競走大会があましん
スタジアムへ佐伊津・御領方面
を往復するコースで開催されま
した。

今年も夏休みから練習を重ね
てきました。男女十八名の生徒
(全校生徒の六割)が選手とし
て参加するため、今年度は「全
校応援」を行い、スローガンを
「選手も応援も『全力全進』大
作戦」と名付けて臨みました。

天草中選手団は、早朝から出
発、応援生徒は登校後、バスであ
ましんスタジアムへ向けて出發
しました。

班ごとに行き先
行動を行いま
した。あらかじめ
市内で班別自主
行動を行いま
した。



一日目。朝早く六時頃に天草
町を出発。熊本駅からは新幹線
や大阪メトロなどを乗り継い
で、「大阪・関西万博」に行き
ました。パビリオンの見学で
(ノモの国)の幻想的な空間を
体感しました。

その後、自由行
動で買い物など
をして楽しみま
した。

二日目は京都
市内で班別自主
行動を行いま
した。

修学旅行を通じ
て、普段学校では
経験できない貴重
な学びと楽しい思
い出を得ることができました。子どもたちの成長を感じた有意義な修学旅行でした。

今後の行事予定 (変更になることもあります)

文化・芸術の秋

【10月】

- 24(金) : 文化発表会(午後開催)
28(火)・29(水) : 3年共通テスト
30(木) : 委員会活動
31(金) : 学級会・生徒議会

【11月】

- 2(日) : 福連木子守唄&童謡まつり
3(月) : 文化の日
4(火) : 下校時間移行(SB② 17:45)
5(水) : 生徒朝会
6(木)・7(金) : 2年職場体験学習
10(月)~13(木) : 教育相談
13(木) : いるか号(13:20~)
17(月) : 生徒会選挙公示
18(火) : 立候補受付 ~21(金)
19(水) : 郡音楽会

- 20(木) : 学校巡回講演
(③ワークショップ、⑤⑥演奏会)



この「天中だより」が地域の
方々のところに届く頃には終わ
っています。この「天中だより」
は、学校ホームページをご覧
いただいくと幸
いです。

文化発表会に向けて



学校ホームページは
こちら

バシヨウカジキやサワラに興奮！

一次産業体験(大江定置網漁見学)

男子は十一時二十分にスター
トしました。男子チームは、直
前のコンディション不良で難し
い状況でしたが、一区の川端真
中体連駅伝競走大会があましん
スタジアムへ佐伊津・御領方面
を往復するコースで開催されま
した。

九時五十分に女子の部がスタ
ートしました。一区の高見紗空
さんが六位で櫻を渡し、西島葵
紗さんから迫口未夢さん、迫口
未愛さん、迫口愛空さんの姉妹
リレーでつなぎ、見事八位とな
りました。昨年より六つ順位を
上げ、躍進賞を受賞しました。

声をかけていました。

保護者・地域の皆様、練習の
ときからの励ましや応援、どう
もありがとうございました。

一年生の一次産業体験の取組で
皆様にご協力いただき、定置網
操業の見学をしました。これは

生徒たちは、作業船と見学船
の二手に分かれ、向辺田沖の定
置網まで向かいました。

漁師のみなさんが網を巻き上
げていくと、大きなバシヨウカ
ジキやサワラ等が次々にあがつ
てきました。その迫力に子どもも
驚いていました。

十日七日(火)、大江漁協の
たちは大きな歓声を上げていま
す。昨年度は強風のため見学で
きなかつたので、二年生も一緒に
見学に行きました。生徒たちは、
漁師さんたちの仕事ぶりにも見
入っていました。

ふだんはできない貴重な体験
を通して、職業についてまた一
歩深く学ぶことができました。
ありがとうございました。